

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
SFM	S0072/13	09.04.2013
zum/zur		
A0036/13 SPD-Stadtratsfraktion		
Bezeichnung		
Erweiterung des Sitzplatzangebotes auf dem Spielplatz Schellheimerplatz		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister	21.05.2013	
Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr	27.06.2013	
Betriebsausschuss SFM	02.07.2013	
Ausschuss für kommunale Rechts- und Bürgerangelegenheiten	11.07.2013	
Stadtrat	05.09.2013	

Der Antrag lautete:

„Der Stadtrat möge beschließen:

auf dem Spielplatz Schellheimerplatz werden zur Erweiterung des Sitzplatzangebotes kurzfristig zusätzliche Bänke installiert.

Um Überweisung in den Betriebsausschuss Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg wird gebeten.

Begründung:

Der Spielplatz auf dem Schellheimerplatz ist von Frühling bis Herbst ein Ort, an dem viele Stadtfelder ihre Freizeit verbringen und er erfreut sich bei Groß und Klein größter Beliebtheit. Während die Kinder spielen und im Sand buddeln, müssen die Erwachsenen auf Grund der nicht ausreichenden Sitzgelegenheiten oftmals stehen. Für einige junge Eltern mag das kein Problem sein, doch viele Kinder werden von ihren Großeltern auf den Spielplatz begleitet. Viele von ihnen würden eine Bank dem Stehen oder dem Sitzen im Sand vorziehen. Die Aufstellung von einigen zusätzlichen Bänken würde den Spielplatz noch attraktiver machen.“

Stellungnahme:

Auf dem Spielplatz befinden sich 16 Sitzgruppen (3-sitzig in Drahtgitterausführung). Insgesamt werden somit Verweilmöglichkeiten für 48 Personen, verteilt über die gesamte Freizeitfläche, vorgehalten.

Entsprechend den gegebenen Platzverhältnissen wäre es möglich, fünf zusätzliche Sitzgruppen zu installieren (Kosten ca. 4.500 EUR). Die Lieferfrist beträgt 6 Wochen.

Andruscheck